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NACIONALES

Aurora anuncia la salida de Terry Booth y hasta 1.000 millones de dólares
canadienses en desembolsos
 

Terry Booth ha dejado su puesto como director ejecutivo de Aurora Cannabis, la multinacional
canadiense de marihuana que ayudó a construir desde cero en los últimos siete años. Su salida es
la última de una serie de directores de alta creación que han abandonado las empresas cannábicas
en el último año. Aurora anunció la "jubilación" de Booth después de que los mercados de valores
cerraran el jueves y reveló que cerca de 500 posiciones a tiempo completo fueron eliminadas para
ahorrar costos.

Aseguran 4 toneladas de marihuana en Tijuana
 

La Fiscalía General de la República aseguró cuatro toneladas 672 kilos 800 gramos de marihuana en
un inmueble de la ciudad fronteriza de Tijuana, Baja California. De acuerdo con la carpeta de
investigación, agentes de la Policía Municipal de Tijuana denunciaron que en el interior de un
inmueble de dicha ciudad se almacenaban varios paquetes con marihuana.

Llamado nacional a la acción por una  #RegulaciónPorLaPaz
 

La Coalición #RegulaciónPorLaPaz hizo un llamado para que varios estados se sumarán a la acción
que sucedió este 4 de febrero exigiendo una regulación justa de cannabis además de dar insumos
puntuales sobre el anteproyecto actualmente siendo discutido en el Senado de la República. Catorce
estados de la República Mexicana: Chiapas, Ciudad de México, Coahuila, Estado de México,
Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, Nuevo León, Oaxaca, Querétaro, Sonora, Tlaxcala, Veracruz, y Yucatán
realizaron actividades de sensibilización y difusión de los múltiples usos de la planta, y los
beneficios de una regulación responsable el 4 de febrero, marcando el inicio del periodo de sesiones
del Congreso. Nos unimos varios estados para exigir una #RegulaciónPorLaPaz poniendo en el
centro los derechos de las personas usuarias de cannabis y las comunidades cultivadoras de la
planta.

EN EL MUNDO
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EN EL MUNDO
La marihuana será legalizada en Nueva York en 2020, promete Cuomo
 

Legalizar la droga derramaría cientos de millones en las arcas de un estado que enfrenta una
brecha presupuestaria de 6 mil millones de dólares, dijo. El gobernador Andrew M. Cuomo prometió
el miércoles legalizar la marihuana en Nueva York, priorizando un empujón que se desmoronó el
año pasado en medio de tensiones sobre a quién se le debería permitir vender la droga y a dónde
deben ir los ingresos. El gobernador describió el esfuerzo como una reforma de la justicia penal que
podría ayudar a salve heridas en las comunidades afectadas por la guerra de décadas contra las
drogas.

Australia acelera la revisión del producto de cannabis medicinal
Epidiolex
 

El único producto de cannabis medicinal en el Registro Australiano de Productos Terapéuticos
pronto podría ser acompañado por otro. Los reguladores de salud australianos en silencio dieron
Epidiolex, un medicamento cannabidiol, designación huérfana y estado de revisión prioritaria a
finales de 2019. Las designaciones permiten a la Administración de Bienes Terapéuticos renunciar
a las tasas de solicitud y evaluación, así como agilizar su evaluación de la solicitud para incluir
Epidiolex en el ARTG, el Departamento de Salud divulgado en una reciente presentación pública al
Senado Comité. La lista ARTG también hace que un medicamento sea elegible para solicitar ser
agregado al Plan de Beneficios Farmacéuticos – el mecanismo para la subvención gubernamental
de medicamentos recetados. El único producto de cannabis medicinal actualmente incluido en el
ARTG es Sativex, que fue aprobado en 2012. Tanto Sativex como Epidiolex están fabricados por
GW Pharmaceuticals, con sede en el Reino Unido.

Maradona apoyó el autocultivo de cannabis para uso medicinal: “Para que
nuestros hijos vivan mejor”
 
 

El astro del fútbol mundial grabó un video junto a la mamá de un chico con autismo integrante de
una organización cannábica de La Plata. En un video que difundió la agrupación cannábica. La
Semilla, Diego Armando Maradona se pronunció a favor del autocultivo de marihuana para uso
medicinal, justo en momentos en el que el Gobierno nacional pretende modificar la reglamentación
de la ley que regula esta cuestión y se discute si incluir o no el autocultivo. Apoyemos el autocultivo
para que nuestros hijos vivan mejor, tengan una calidad de vida mucho mejor de la que tenemos
nosotros”, dijo Maradona, vestido con ropa de Gimnasia y Esgrima La Plata, el club donde trabaja
como Director Técnico. Diego fue abordado por una integrante de La Semilla, Mónica Castillo,
conocida como “La Colo”, quien llegó al astro mundial a través de su representante, Matías Morla.

https://www.nytimes.com/2020/01/08/nyregion/state-of-the-state-cuomo-ny.html
https://www.nytimes.com/2020/01/08/nyregion/state-of-the-state-cuomo-ny.html
https://mjbizdaily.com/australia-expedites-review-of-medical-cannabis-product-epidiolex/
https://mjbizdaily.com/australia-expedites-review-of-medical-cannabis-product-epidiolex/
https://www.infobae.com/sociedad/2020/02/05/maradona-apoyo-el-autocultivo-de-cannabis-para-uso-medicinal-para-que-nuestros-hijos-vivan-mejor/
https://www.infobae.com/sociedad/2020/02/05/maradona-apoyo-el-autocultivo-de-cannabis-para-uso-medicinal-para-que-nuestros-hijos-vivan-mejor/

